

CMAPAS CONSTRUYE RED DE DISTRIBUCIÓN DE AGUA POTABLE EN COL. LEÓN GUZMÁN

- *1 mil 492 habitantes beneficiarios*

Salamanca, Gto., 24 de noviembre 2023. Con la finalidad de satisfacer la demanda de servicio en la zona y regular la presión en el sistema de distribución, el CMAPAS inició la construcción de red de agua potable en diversas calles de la colonia León Guzmán con beneficio directo para 1 mil 492 habitantes de la zona.

El licenciado Ulises Banda Coronado presidente del Consejo Directivo del Comité Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Salamanca, explicó que esta obra tendrá una duración de 75 días naturales, inició el pasado 21 de noviembre y concluirá el 3 de febrero del 2024.

Es así como con una inversión de \$ 1,775,117.72 -recursos 100% del CMAPAS-, esta obra comprende la instalación de 2 mil 772 metros de tubería de PVC de 3 pulgadas de diámetro, y la instalación de un total de 56 tomas domiciliarias.

La construcción de la red de distribución de agua potable se lleva a cabo en las calles Miguel Hidalgo, Lomas Taurinas, General Anastasio Parodi, General Félix Zuloaga, Reforma, 5 de febrero y privadas sin nombre, en la colonia León Guzmán.

Banda Coronado señaló que el objeto de estas obras son atender la demanda de agua potable por parte de la población salmantina, con eficiencia y eficacia, y concluyó haciendo un llamado a la ciudadanía para cuidar el vital líquido, evitar su desperdicio y contaminación en beneficio de las presentes y futuras generaciones.

